

jueves 12 de diciembre de 2024

# La Laguna acoge la octava edición de la recolecta solidaria 'Navidad con corazón'

*La iniciativa se desarrollará en la plaza de La Catedral el próximo 20 de diciembre*



Navidad con corazón

La ciudad de La Laguna se vestirá un año más de solidaridad gracias a la octava edición de la recolecta 'Navidad con corazón', impulsada por la concejalía de Seguridad Ciudadana del Consistorio y la Asociación ASOCUPOL. La cita tendrá lugar el próximo 20 de diciembre en la céntrica plaza de La Catedral.

Tanto el alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, como el concejal municipal de Seguridad Ciudadana, Badel Albelo, animaron a la ciudadanía a formar parte de este evento, aportando alimentos no perecederos, productos de higiene personal, comida para las protectoras y albergues de animales y juguetes nuevos.

Los dos representantes del Consistorio valoraron la implicación de todas las personas que hacen posible este evento altruista, que ya el año pasado volvió a contar con una alta participación y que supuso un gran alivio para las familias con menos recursos del municipio en estas fechas festivas.

'Navidad con corazón' volverá a sorprender con la exhibición de uniformes de la Policía Local de los años 50 y 80, vehículos antiguos de Cruz Roja, Titsa y bomberos voluntarios y el emblemático pedestal con el que antiguamente se regulaba el tráfico en el casco histórico. También se contará con la participación de la emisora de radio PuroSabor FM.

Esta acción se desarrollará en horario de 10:00 a 16:00 horas y los productos recopilados en esta jornada se distribuirán a través de distintas organizaciones con presencia y actividad en el municipio.